

Nota de último minuto N° 0061

Se gradúa el primer grupo de la Escuela Nacional para la Gestión de Riesgo

Los líderes en Gestión del Riesgo de los municipios de Chinácota, Cúcuta (Norte de Santander), Dosquebradas, Marsella, Pereira, Santa Rosa de Cabal (Risaralda), Barrancabermeja y Bucaramanga (Santander), el día de hoy 10 de mayo de 2014, certifican sus conocimientos como tomadores de decisiones del sector público y privado en aspectos esenciales como:

- La reducción del riesgo y el desarrollo local sostenible: temas de una misma agenda.
- La Gestión del Riesgo como política de desarrollo nacional y el compromiso estratégico internacional con el Marco de Acción de Hyogo aplicado en lo local.
- Elaboración de escenarios de riesgo: herramienta para la planificación de la gestión.
- Escenarios prospectivos para la gestión del riesgo: escenarios tendenciales, deseados y concertados.
- La planificación territorial con enfoque de gestión del riesgo para el municipio.
- La Gestión del Riesgo como política de desarrollo nacional y el compromiso estratégico internacional con el Marco de Acción de Hyogo aplicado en lo local.

Estos municipios son el inicio de un camino que Ecopetrol, la Cruz Roja Colombiana seccional Risaralda, la Escuela Superior de Administración Pública – ESAP- y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- hacen posible en pro de la construcción de un país menos vulnerable, con objetivos puntuales en la generación de capacidades de Gestión del Riesgo en los territorios del país, a través del fortalecimiento de quienes dentro de los mismos, son integrantes del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (autoridades locales, Consejos Territoriales para la Gestión del Riesgo de Desastres, Organismos de socorro, Líderes comunitarios e Industria)